

18.05.2015

GOURMETFLEISCH ZU GAST BEI DER DEUTSCHEN GRILLMEISTERSCHAFT

Hennef 26.07.2015. Der Mönchengladbacher Online-Metzger Gourmetfleisch.de rückte bei der 20. Deutschen Grillmeisterschaft in Hennef an der Sieg gleich mehrmals in den Mittelpunkt. Das Gourmetfleisch BBQ-Team und unsere Freunde von den Smoking Cowboys holten sich die Pokale und Gourmetfleisch war mit einem Steak-Tasting am Start!

Neben dem Gourmetfleisch BBQ-Team grillten 39 weitere BBQ-Teams um den Titel des Deutschen Grill- & BBQ-Königs 2015. Zusammen gab es zwei Wertungen: Grill-„Amateure“ und -Profis mussten bei der Meisterschaft, die in diesem Jahr bereits zum 20. Mal stattfand, jeweils einen Bratwurst-Gang, einen Schweinerücken, Beef Ribs und ein Dessertgang bei der 135-köpfigen Jury abliefern. Die Teams in der Profi-Wertung hatten zusätzlich noch einen vegetarischen Gang und einen geheimen Warenkorb mit unbekanntem Zutaten, den so genannten Improgang, zu kreieren. In diesem Jahr kam der Improgang aus dem Hause Gourmetfleisch! Die Teams durften eine saftige Keule vom irischen Salzwiesenlamm zubereiten und grillten die besten Lammkreationen, die der Contest je gesehen hat! Die Newcomer vom Gourmetfleisch-BBQ Team bewiesen ebenfalls ihre Fleisch-Kompetenz und belegten bei den „BEEF-Ribs mit Beilage“ auf Anhieb den dritten Platz der Amateurwertung! In der Gesamtwertung belegte das Gourmetfleisch BBQ-Team schließlich Platz neun.

Auch die Gourmetfleisch-Freunde Smoking Cowboys gingen nicht leer aus. Die brachten nämlich gleich einen kompletten Saloon inkl. Zapfanlage mit und gewannen damit den Preis für die beste Show! In der Gesamtwertung der Profis schafften es die fränkischen Grillmeister immerhin auf Platz zwölf von 25!

Gourmetfleisch präsentierte sich vor Ort mit einem umfassenden Steak-Tasting! Zu probieren gab es verschiedene Cuts aus dem Gourmetfleisch-Sortiment, zubereitet von echten Grillmeistern. So kamen unsere Besucher in den Genuss von Fleisch vom Iberico Schwein, vom verschiedenen Cuts vom saftigen US Beef und natürlich vom original irischen Grass-Fed-Black Angus.

Über die Deutsche Grillmeisterschaft:

Die Deutsche Grillmeisterschaft ist nicht nur einer der wichtigsten Grillwettbewerbe Deutschland, sondern auch Treffpunkt der wichtigsten Köpfe der Deutschen Grillerszene. Neben den BBQ-Teams waren dort auch zahlreiche Medienvertreter, Grillhersteller und natürlich auch Deutschlands frischester Online-Metzger zu Gast. In diesem Jahr fand die Meisterschaft, die jährlich von der German Barbecue Association (GBA) veranstaltet wird, bereits zum 20. Mal statt!



Im Siegestaumel: Das Gourmetfleisch-BBQ-Team erreicht in der Amateurwertung Platz 3 bei den Beef Ribs

Kontakt:

René Ronz
(Ansprechpartner Presse)

Tel.: +49 (0) 2166 / 96 86 – 12
E-Mail.: rr@gourmetfleisch.de

Schulte + Sohn Fleischwaren GmbH & Co. KG
Marie-Bernays-Ring 40
41199 Mönchengladbach